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「つながりのある元気なまち」についてのご意見などがございましたら記入してくださ

い。 

 

2 ヶ月の子どもの集まりを逃すと、同じ月齢の子どもと知り合うきっかけがない 

夏の彩夏祭や冬のイルミネーションなど、魅力的なイベントを多数企画していただき、街の

活気づくりに効果的だと思っています。 

図書館の数がもう少し多かったら更に魅力的だなぁと感じるところはあります。 

プレミアム商品券はいつも利用しないお店を利用する機会にもなったので良かった 

自治会など会費を取られるだけで昔からの人たちしか参加しないし意見を聞いてもらえる

こともない。市民体育祭などそういう時だけ人集めされても迷惑。本当に楽しんでいる人は

昔ながらの人たち以外にいるのか疑問。 

コロナ等で中止になっていますが、お祭りは積極的に開催して欲しい。 

町内会の班長など高齢、病気などでできない人が多いしお金を集める時などかなりの負担

です。脱退したい。 

図書館は充実していて良いと思う。 

町内会に参加しているが活動内容がイマイチ把握できず、入っている意味がないと思って

いる。来年度は抜ける予定。 

彩夏祭の花火はぜひ再開してほしい。 

まさに朝霞市民の誇りでありシンボルだから。 

イベントやお祭りなど力をいれている印象で良いと思う。 

わくわく号の本数が少ない。 

市バスの本数が年々減っている。 

イベントが多く、参加しやすいです。 

自治会には 強制で入ってはいるが  

自治会費だけ取られて 何に使用されてるのか不明。 

プレミアム商品券、とても良いと思います。 

スーパーで使える金額を増やして欲しい！ 
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子供の頃からの実家なので親の世代のご近所さんとは まだ母親が連絡を取れるようにし

ていますが、私の同世代がいないので自分だけ孤立してしまっているように感じています。 

もともと人付き合いが苦手なのですが、どのようにお付き合いすればいいのか分かりませ

ん。 

皆さんと仲良くしたい気持ちはあるのですが 

わくわく号は いつも利用していてとても助かります。 

市内循環バスの本数が少なく、利用しにくい。自家用車を持っている人には関係ないかも

しれないが、車がない私の母も移動にはかなり不便を感じている。もっと本数があると、

様々な市内のイベントにも参加しやすくなり、病院にも行きやすくなり、かなり便利になるこ

とが期待される。 

また、市内循環バスの回り方も、本数が少ない上に、目的地に辿り着くまでにいろいろなと

ころを経由して、遠回りになる場合が多いと感じる。 

朝霞駅や朝霞台駅から池袋までのアクセスが良いところは、朝霞市の強みだと思うが、市

内の移動も便利になると助かる。 

市内循環バスの回り方などは、検討の場に市内の様々な場所に住む市民も加えて検討す

るというのはどうだろうか。 

そもそも市民が車移動が多く、市内循環バスの需要が少ないとなると難しさもあるかもしれ

ないが、朝霞駅が急行停車駅となり、都心からのアクセスのよさを求めて移住する人が増

えるとしたら、循環バスが充実するのはありがたいと思う。 

わくわくバスの運転手の中に残念な方がいます。 

 

(1)高齢者がもう 1 人を待ってくださいと発車時刻より前に事前に頼み承認されたにも関わ

らず、目の前数メールで目視もされているのに発車し去る。発車時刻も数秒しか過ぎてい

ない。内間木線、TMG停留所。 

(2)発車時刻を 5分ほど過ぎてもスマホを見ていて発車しない運転手もいた。TMG停留所。 

 

(1)に関しては、「つながりのある元気なまち」のイメージに反して世知辛い印象しか残さな

いと思います。 

 

市が委託した先の運行会社の問題かと思いますが… 

安全を気遣うアナウンスをするなど、とても丁寧な運転手さんもいますので、 

できれば市のイメージを損なう冷たい運転手でなく、イメージを損なわない人に携わってほ

しいと切に願います。 
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うちは町内会には入っていないが、近所の人はどの人も顔も名前もわかるし、つながりもあ

ると思う。おまつりや、催し物も多く、子どもと参加することも多い。 

図書館、博物館、わくわく号には何時もお世話になっております。又、がん検診でごく早期

のガンが見つかり助かりました。 

・せっかく立派な博物館があるので、もっと力を入れて活用できたら思う。 

・わくわく号をもっと増やしてほしい、極端に少なくてかえって利用しにくい。 

・小学校の「校庭」が休日全部野球やサッカーなどの一部のチームに占領され、 

通っている小学生の遊びの場や地域の人が普通に使えないのはどうなのかなと思う。 

そういう使い方をするなら利用料としてある程度の金額を支払うべきと思う。 

校庭は誰でも使える様に一般公開してほしい。サッカーなど、できない公園も多いので、 

サッカーをやる所がないと近所の道路でやっているのも危ないし迷惑。 

この物価高騰の折、ぎゅっとくーぽんはとてもありがたかったです。 

がん検診など、歯、骨密度測定など充実していて助かります。 

市民体育祭は参加させてもらいとても楽しかった。 

小学生の郷土料理のメニューは、献立表を読んでも楽しいのでとてもよい取り組みだと思

う。 

色々と取り組みされているのはいい事だと思います。 

特につながりを感じたことは無い 

まだ活用できていないイベントや取り組みがあるので、積極的に参加していきたい 

市役所を含め、さまざまな施設が老朽化しており、設備が古く、清潔感がない。 

イベントがたくさんあり助かっています。 

いつも公民館を借りていますが、もう少しシステムの簡略化をお願いしたいです。公民館の

館長に知らないのと言う感じで強く言われ、かなり不快でした。 
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朝霞台出張所があり、わざわざ市役所まで行かずに済むので、すごく便利。役所の皆さ

ん、とても親切です。 

自治会・町内会への運営支援は資源ごみ収集や街灯の取り付けで感じるが、5 年以上住

んでいるが市民同士のつがなりを作るための市の努力はまったく感じられない。 

地域との関わりに積極的な人は良いが、それ以外の高齢者、子育てママ等、孤立しがちな

人たちへの声がけや集まる場の提供のお手伝いがまだまだ少ないと感じています。 

地域包括支援センター同士の連携が大切だと感じます。 

生涯学習支援、放課後教室等は新座市と比べてまだ足りないと感じます。 

わくわく号の運行本数を増やしてほしい 

年代層の交流が少ないように感じる 

シンボルロードを用いた各種イベントにより、大変活気を感じました。 

ライトアップ期間中についてです。 

集客力はあると思いますので、朝霞市内の飲食店に協力頂き、ちょっとした出店などを設

置して頂けると、より市外の方をお誘いしやすくなります。 

関わりのある狭い部分しかわからずですが、イメージはよいです。 

どれも利用したことがない 

市内循環バスが、もっとわかりやすかったら良いなと感じます。 

「母と子のつどい（ブーケ）」も是非続けてください。 

町内会に入らない方が増えていると感じます。災害時などを考えたら、市としても新たに転

入する方に、メリットデメリットを伝えるパンフレットを配布するなど働きかけて欲しい。様々

なイベントもしなくなり、コロナ禍でさらに町内会のあり方が難しいです。 

朝霞台と志木駅を結ぶバスの本数が激少したため泉水 3丁目から出かけバスが不便。 

以前はワクワクドーム路線も減少されていて歩いて出かけることが億劫になっている。 

ワクワク号の活用をもっとできるような時刻表や停留所や運行場所を考えてもらいたいで

すね。 

ワクワク号、使いにくい。泉水地域は路線バスも減って不便。 
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朝霞に引っ越してきて数年になりますが、取組内容にあるようなサービスをあまり活用した

ことがなく、市内での「つながり」を生活の中で実感できていません。 

またこれらの取り組みで、どんな「つながり」が生まれているのかもあまりイメージできてい

ません。 

プレミアム商品券はぜひ今後も続けてほしい 

市民である身近な達人に色々教わる機会を作っていただきたい 

サークル活動に資金サポートがあれば、会員費を抑えて参加者が増えるかと思います 

サークル活動を通して沢山友達が増えて、身体的精神的に健康維持が出来ると思います 

公民館は図書館の分館にもなっていて、とても便利。 

わくわく号はもう少し本数が増えるとうれしい。 

気の合う仲間と集まりたくても、集まる機会も場所も少ない 

自治会，町内会は排他的で入れない 

様々な施策に定員制限があり、利用できていない。 

プレミアム商品券はデジタル化してほしい 

最近催し物も多く頑張って下さってると感じます。しかし人と人とが繋がるまではいかない

感じがします。公民館での講座や体育館、公園 わくわくドームでの運動機会がもっと増え

るとありがたいです。 

在日外国人への支援を止めてほしい。 

その分で、日本人の朝霞市民を支援してほしい。 

地域活動をはじめ、近隣市町と比べて社会参加が活発であるとは言えない。地域共生社

会実現のために、市民との連携、支援、対話に力を入れてほしい。広報あさかの地域活動

紹介を増やしてほしい。学校現場などと地域社会をつなぐ機会を増やしてほしい。難しい課

題も多く大変だと思うが、社会参加がなければ地域共生社会は実現できないので、力を入

れてほしい。 

中高生向けのものをもう少し増やして、情報が得られやすくなるようにしてほしい。 

スポーツ、文化などの子どもだけでなく大人の市民サークル、クラブ団体の公開、募集によ

り、誰でも気軽に参加できる体制。 
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もっと誰もが参加しやすいような町内会を作るべきだと思います。 

特に若者とかの意見も言えるような町内会とか。 

朝霞は他県からの移住者が多いので、誰でも気軽に参加出来るような会や場所があると

つながりの街になっていくのではないでしょうか。 

まだ子供が小さいのであまり実感がありませんが、小学校に上がったら変わってくるかもし

れません。 

わくわく号の運転手さんなど、バスの運転手さんに手を振ると振り返してくれて嬉しいです。 

わくわく号の便数ないしはバスのサイズを上げて欲しい。痒いところに手が届くようなバス

ルートだから活用したいのに、便数が少なかったり満員で乗れなかったり（子どもと一緒だ

と立ち乗りは厳しい）で、それを経験してしまうとなかなか使わなくなる。 

 

自治会・・・ご年配の方ほど会員になった方が良いと思うが健康面で会合、係等参加者が

減っている。 

若者は、集合住宅に住む方も多く地域との関心がなく会員にならない方も多い。 

コロナワクチン接種の時は、自治会で、申込や簡単な説明等協力を求めれば良かったと思

う。 

こういう事を増やせば自治会のあり方も変わって会員が増え地域との繋がりを感じれば、 

お年寄りも子育てママさんも孤独にならないかもしれない。 

市内バス・・・祖父母が言うには本数が少ない、バス停までが遠い。運営側としては利用者

が少ない。かと言ってタクシー移動では費用の面で限界がある。 

朝霞市内を隅々まで常に周っていつでも乗車出来ると雇用も利用者も増えると思う。 

子育て世帯が行ける飲食店が少ない。 

クーポンをいただいたが、喫煙店が多く子連れで行くことが出来ない店が多い。 

商品券の配布やイベントの開催などは特に身近に感じる取組みで、とても良いと思ってい

ます。 

今後も感染対策をした上でイベント等開催されるのを楽しみにしています。 

その他の取組みで知らない事も多かったので、是非もっと広報していただければと思いま

す。 

学校での外国料理の給食の取り組みはとてもユニークで良いと思います。 

また、子供が気軽に参加できるイベントがいろいろあると良いと思う。 

 

わくわく号ももう少し本数が増えると良いと思う。 
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地域の方とのつながりなどを感じたことはありませんし、特に無くても困りません。 

朝霞市にゆかりのある著名人を招待して講演会を増やして欲しい。 

・わくわく号は便利だが運行本数が少ない。運行本数を増やしてほしい。 

・朝霞市文化祭はとても良いイベントだったが、朝霞ストリートテラスと開催日が被っていた

ため、朝霞ストリートテラスの方を回る時間が多かった。運営団体は異なるが、開催日は調

整した方が良いと思う。 

 

外食チェーンが他市に比べて少ない朝霞市内では、個人飲食店が元気で活発で、飲食店

同士がつながりあって年に何度かイベントを開催して、市民とのつながり、飲食店とのつな

がり創出、ＴＶでも紹介されているのを見ると、朝霞市らしい新たな朝霞市の魅力になって

いると思います。こうした個人の飲食店のつながりによって、飲食店をハブとした市民のつ

ながり合いというのが、気軽にゆるくつながりあえる令和の時代にあった市民のつながりの

ようにも感じるので、元気な飲食店のつながりを今後も持続可能なものにするためにも、一

人の市民として応援していきたいと感じています。 

自分のことは少し棚に上げた意見になってしまうのですが、もっと地域のことは自分たちで

できることがあるのではないかと思ってしまいます。 

プレーパークの出張も、団体さんにお任せする以上は、来てもらえる回数が限られると思

います。 

もっと仲間が地域に増えてつながりがつくりやすかったら、自分も遊び場の開催やってみた

いなと思えるのではないかと思いました。 

遊び場開催に限らず、地域で子育て世代がつながる仕組み、もっとあると良いなと思いま

す。 

 

町内会加入されてる家は、地域の 3 割だと聞きました。町内会も時代に合わせ変わってい

く必要性があるのではないかと思います。自らでは難しいので、市役所との連携で他市や

地域コミュニティに詳しい方などを読んで講座などあればいいなと思います。 

 


